

北都通信

<http://www.hokuto-j.sapporo-c.ed.jp>

札幌市立北都中学校

学校便り

令和6年(2024年)7月号

「1学期 終業式」

校長 野田 隆之

令和6年度も早いもので約4ヶ月が過ぎ、1学期の終業式になりました。新たな学級で迎えた春からの生活、皆さんにとってはどんな1学期だったでしょうか。辛かったこと、嫌だったこともあったかもしれませんが、少しでも楽しかったり、プラスになったりしたこと、思ったよりも良かったことに目を向けてほしいと思っています。逆に、辛かったな、嫌だったなと感じたときにこそ、実は人としての成長点があったのかもしれない。少しでも前向きに捉えてほしいと思っています。

今年は各学年の旅行の行事も予定通りに行えました。私は3年生の修学旅行に同行しましたが、至る所で、仲間とともに生き生きと活動する姿や感謝する姿に触れることができました。3年生の「この修学旅行を最高のものにしたい」という「思い」が一つになった、まさしく「中学校生活最大の思い出」と呼ぶにふさわしい行事になったのではないかと考えています。1、2年生についても、仲間と協力することや一緒に楽しむことなど、集団として適切に行動することができたと聞いています。また、校外で求められる社会性の部分についても、ルールを守ったり社会通念に沿って振る舞ったりすることができたとのことで、本校の良さを改めて感じています。

6月中旬からは中体連でした。今年もほとんど全ての競技の応援に行くことができ、皆さんのプレーを各会場で見ることができました。最後の一瞬まであきらめずに全力でプレーし、うまくいかないときもチームで声を掛け合いながら助け合う姿は本当に素晴らしく、北都中学校の代表として全力で頑張っている姿、とても誇らしく思いました。今日以降も陸上競技部が全道大会に出場します。また、文化系の合唱部と吹奏楽部の発表はこれから行われます。一つでも上のステージで活躍できるよう、存分に力を発揮することを期待しています。

さて、中学校では中体連が行われていますが、社会に目を向けると、そう、パリオリンピック2024です。開会式は26日ですが、すでに始まっている競技もあります。テレビで見たり応援したりを楽しみにしている人も多いのではないのでしょうか。オリンピックは、スポーツを通じて世界を平和にしたいという願いから生まれたものです。戦争や、差別、国際社会の対立を乗り越え、人種も宗教も違う人びとが一つとなって、200以上の国と地域が参加する、人類最大の祭典となっています。

ここ札幌出身の選手も参加します。バドミントン女子ダブルスの「ナガマツ」ペアの一人、松本麻佑選手、バスケットボール女子のフォワード、東藤なな子選手、サッカー女子日本代表「なでしこジャパン」の主将を務めるディフェンダー、熊谷紗希選手などです。是非活躍してほしいと思っていますし、私も応援したいと思っています。例えばこの中の松本麻佑選手は、「北海道の人たちにはお世話になっているので、恩返しをしたいし、自分たちがオリンピックの舞台で羽ばたいている姿を見てもらいたい。たくさんの人に勇気与えられるような試合をしたい」と語っています。自分の勝ち負けではなく、感謝や勇気の話もしています。また、熊谷紗希選手は「自分で選んだ道だし、マイナスなことは一つもない」と言っています。これは自分の人生の誇り、だと思えます。

皆さんも、例えば中体連では勝ち負けだけではなくその先にあるものをつかんだり、日々の生活の中では自分の人生に対する誇りを表現したり、他者に感謝したり勇気与えられる存在になったりなど、人としての更なる成長をめざしてほしいと願っています。そのためには、始業式でもお話したのですが、「心身の健康」と「創造的な取組」です。生徒会では「スマイル」と「チャレンジ」と表現しています。夏休みも、心身の健康でスマイルに、そしてチャレンジで創造的な取組を行ってください。

結びに、お願いです。何度も言われているかとは思いますが、交通事故、水の事故、レジャー型のトラブルなどには十分に気を付けてください。また心配事など、必要があれば遠慮なく連絡をください。健康と安全が何より大事です。そして、8月26日月曜日には、全員が揃って登校してきてください。

6組 校外学習

6月14日(金)に札幌市青少年科学館にて、施設見学を行いました。また、7月4日(木)にJR北海道札幌運転所にて、体験活動を行い、働くことの意義について学びました。両日とも、公共でのマナーなどを学ぶことができました。



【8・9月の主な行事予定】

- 8月13日～15日：夏季休校日
26日（月）：2学期始業式、教育実習開始
27日（火）：生徒会役員選挙告示
28日（水）：1・2年学カテスト
30日（金）：陸上競技大会
9月2日（月）：選挙管理委員会
3日（火）：全協・局常
6日（金）：完全下校、部活動休養日
9日（月）：後期時間割開始
10日（火）：3年卒業アルバム写真撮影
11日（水）：3年学カテスト総合A
12日（木）：総合的な学習の日、6組宿泊学習
13日（金）：6組宿泊学習
17日（月）：全協・局常・議長会
20日（金）：立会演説会・投票
27日（金）：席書大会
30日（月）：合唱練習開始、
生活見直し週間



【中体連の結果報告】

- 【剣道】男子団体戦 第3位
女子団体戦 予選リーグ敗退
個人戦 ベスト16
個人戦 ベスト16
【バドミントン】男子団体戦 惜敗
女子団体戦 惜敗
男子シングルス ベスト8
【バスケットボール】男子 3回戦敗退
女子 ベスト8
【ソフトテニス】団体戦 予選リーグ敗退
ダブルス ベスト8
【バレー】予選リーグ敗退
【野球】中体連地区ブロック予選 ベスト4
【卓球】団体戦 グループリーグ敗退
個人戦 三回戦敗退
【サッカー】予選通過
全市大会 ベスト8
【陸上競技】
3年 110mH 8位、四種競技 3位
3年 110mH 4位、四種競技 6位
(通信) 四種競技 3年 2位
(通信) 四種競技 3年 3位
全道大会出場
2名：400m 4名：110mH
2名：四種競技
1名：100mH
男子4×100mR



「夏季休業に向けて」



「夏季休業期間中における交通事故防止について」以下の4点について白石警察署より注意喚起がありました。
○道路へ急に飛び出さない、車の直前直後を横断しない ○信号を守り、点滅しているときは次の信号を待つ
○横断するときは、車が止まったことを確かめてから渡る ○自転車の安全利用や自転車保険の加入

生徒たちが楽しみにしている夏休みに生活習慣が乱れてしまうことや、友人関係が変化するなど、生活全般に不安や悩みを抱え不安定な気持ちになることも考えられます。楽しい夏休みを送れるよう、外出先での水の事故への注意をはじめ、インターネットやネットゲームの過度の使用・課金や使い方も含め、御家庭でも子どもたちにあたたかい声掛けをお願いいたします。

「夏季休校日」に関わるお知らせ

札幌市教育委員会では、昨今、全国的な課題となっている教職員の長時間勤務等への対応策として、夏休み期間中に、「夏季休校日」の取組を実施しております。

これに伴い、本校では、8月13日（火）～8月15日（木）までを夏季休校日とし、年末年始の休日等と同様に、学校としての休校日とさせていただきますので、御理解と御協力をお願いいたします。なお、夏季休校日の取組につきましては、札幌市教育委員会 教職員課労務係（011-211-3855）にお問い合わせください。